

Regierungsratsbeschluss

vom 18. Juni 2012

Nr. 2012/1223

PENTA-TONIC, Dominic Stämpfli, 4147 Aesch: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die CD-Produktion „Fieberkurven“

1. Erwägungen

PENTA-TONIC, Dominic Stämpfli, Aesch, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die CD-Produktion „Fieberkurven“. Die Band PENTA-TONIC besteht aus den Musikern David Hohl, geb. in Dornach, (Produzent, Songwriter, Gitarre, Gesang), Benjamin Noti, geb. in Dornach (Produzent, Songwriter, Gitarre, Lukas Hohl, aufgewachsen in Dornach (Texter, Schlagzeuger), Max Beile, Dornach (Bass) und Stefan Amacher (Piano, Synth). Gemäss Budget wird mit Kosten von Fr. 9'774.-- gerechnet.

2. Beschluss

- 2.1 PENTA-TONIC, Dominic Stämpfli, Aesch, ist an die Herstellung der CD-Produktion „Fieberkurven“ ein Produktionsbeitrag von Fr. 1'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen (Booklet) ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt von 15 Belegsexemplaren (Lieferung an Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) zulasten des Kontos 2090017 "Lotteriefonds" auf das Postcheck-Konto Nr. 60-736642-8, z.G. Penta-Tonic, anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorsenhof, 4509 Solothurn (3) rl/CD-PentaTonic.doc
 Amt für Kultur und Sport (7)
 PENTA-TONIC, Dominic Stämpfli, Schützenrainstrasse 28a, 4147 Aesch